

夢きらり Ⅱ

「思い出作る 笑顔咲く」きらり夢まつり

児童、教職員心を一つにした全校学校



1年生による開会の言葉



1年生の劇「サラダで元気」

10月26日(土)好天の下、多くのご来賓の方々、保護者の皆様に参観していただきながら、「きらり夢まつり」を行うことができました。そして、今年のスローガン「夢きらり 思い出作る 笑顔咲く」の言葉どおり、子ども達一人一人がキラキラと輝き、そして笑顔の花がたくさん咲いた発表会になりました。

当日、子ども達は、朝から保護者の皆さんが来るのを楽しみに昇降口や体育館に足を運んでいました。そして、本番の舞台では、一生懸命発表する姿が見られました。その姿は、前日までの練習の姿と比べて格段に素晴らしく、心のこもった発表でした。それは、やはりお父さん、お母さんに自分の頑張っている姿を見てほしいからにほかありません。子ども達は、自分の一番の応援者であるお父さん、お母さんに自分のがんばりを届けようとしていたのだと思います。子ども達に感想を聞いてみると、「大きな声で発表することができてよかった。」「間違えずに練習したことができた。」「練習の時より、しっかり発表することができた。」と話してくれました。子ども達は、「きらり夢まつり」の発表会をとおして、また一回り大きく成長することができました。



2年生の劇「お手紙」

そして、発表会を迎えるまで、子ども達のがんばりを支えてくださったたり、衣装等の協力くださったりしていただいたことに心から感謝申し上げます。

また、午後のミニ運動会にも、多くの保護者の方々が参加して下さったおかげで、親子で協力して頑張るという時間を持つことができました。これは、子ども達にとって、とても貴重な時間になったことと思います。担当された厚生部の役員の方々、企画・運営感謝申し上げます。ありがとうございました。



3年生の劇「Peach Boy」



・4年生の劇「ひっこし大作戦」



5年生の劇「不思議な世界へ出かけよう」



6年生劇「ふるさとPR大作戦」

引き渡し訓練 ご協力ありがとうございました

きらり夢まつりの後に、非常時対応として「引き渡し訓練」を行いました。地震等の自然災害や不審者侵入等の際に安全に、そして確実に児童を保護者に引き渡すことができるようにするための訓練です。学校からの一斉メールで引き渡しを行うことを保護者の皆さんに報せ、引き渡し用紙に記入後児童を受け渡すまでの一連の流れを行いました。概ね、スムーズに行うことができましたが、訓練の途中でメールが届かない保護者の方がいたり、確認に時間がかかってしまったりといった課題も見られました。実際に発生しないことが一番ですが、発生したときに戸惑わないように改善を図っていきます。



引き渡しカードを確認している様子

楽しかったミニ運動会

きらり夢まつりの午後には、PTAの厚生部主催で、「ミニ運動会」を行いました。今年は、種目をかえて「○×クイズ」と「玉入れ」「借り物競走」で、各学年対抗の合計得点で競い合いました。「○×クイズ」では、「校長先生は、カレーとラーメンどちらが好きか?」といったマニアックな問題も出されました。玉入れでは、学年によって高さが調節され、親子で協力しながらがんばる姿が多く見られました。そして、最終種目の借り物競走では、「茶髪のお父さん」とか「ペットボトル」といった本当の運動会では出てこないものも多く見られ大いに盛り上がりました。

競技が終了して総合得点の結果、優勝は第1学年でした。子ども達は5名と最も少ない学年ですが、チームワークよく、そしてお父さん、お母さんがとても頑張っていました。

真剣な中にも笑いありの、とても楽しい「ミニ運動会」でした。

忙しい中、計画・準備・運営を進めてくださったPTA厚生部の皆さん、ありがとうございました。



玉入れの様子



優勝した第1学年チーム

「著名人から学ぼう」出前授業

10月29日(火)に、「著名人から学ぼう」出前授業を行いました。今回お呼びしたのは、国立科学博物館地学研究部分子生物多様性研究資料センター長 真部 真 先生です。先生は、東京都の出身で、アメリカのイェール大学理学部修士課程を修了され、恐竜学者として有名な方です。今回、先生をお呼びしたのも、高郷地区は「タカサトカイギユウ」が出土した土地であり、子ども達に、ぜひ興味を持ってほしいと思ったからです。

当日は、「生物の進化について」という演題で、全校児童で話を聞きました。「鳥の先祖は、恐竜だったこと」や「全ての生き物が、人間になろうとしたわけではないこと」など、子ども達の興味のあるような話しをしてくださいました。そして、先生からの質問にも積極的に答える児童も見られました。また、休憩時間には、低学年の子ども達が先生を囲んで、いろいろと質問していました。子ども達にとって、専門家の方の話を聞くことは、とてもよい刺激であり、時には、大きな影響も受けます。これからも、こういう機会を大切にしていきます。



寄贈いただいた本

明日から三連休です。事故なく元気に過ごしてほしいです。また、明日・明後日と本校体育館を会場として、「高郷町文化祭」が行われます。小・中学生の「少年の主張発表」や中学生の「合唱発表」も予定されていますので、ぜひ足をお運びください。

